

Also

Von: **Gerhard Olinczuk** (hausgallin@msn.com)

Gesendet: Donnerstag, 24. Januar 2019, 21:44 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternatiefuer.de

Der Ewige spricht

Zu Juan Guaidó, Venezuela

Höre meine Botschaft und folge meinem Wort

Ich frage Dich

Welchen allmächtigen **Gott** rufst Du an, **Ihm** Deinen Anspruch zu bezeugen? Hat **Er** Dir sein heiliges Einvernehmen signalisiert? Heißt dieser Gott etwa **Donald Trump**?

Also sage ich Dir, Juan Guaidó

Du handelst Unrecht! Du bist ein Narr, ein Dummkopf, und also Du weitermachst, so bist Du ein **Psychopath**! Denn Du missbrauchst die Straße für Deine Eitelkeit und Selbstherrlichkeit bzw. für deren heillosen Überschätzung! Du anführst und trägst nicht das Volk, sondern Du bedienst Dich dessen und lässt Dich von einem Teil tragen. Und der Einzige dieser im Augenblick mit Deinem Tut einverstanden sein muss, dieser heißt Präsident **Nicolás Maduro** mit seiner Gefolgschaft!

Wahrlich, sage ich Dir, dem Volk Venezuelas und der Welt

Ich widerspreche und verneine Dein Tun, dieses unheilvoll ist und abgründig!

Denn

Wer der Willkür mit Willkür begegnet, **Er** ist kein minderer Despot, als jener, diesen er bekämpft!

Also

Ich fordere Dich auf, Deinen Anspruch zurückzunehmen und Deinen Irrtum der Welt einzugestehen. Donald Trump muss zurück rudern, und alle Diplomaten aus Venezuela abziehen, so Präsident Maduro weiterhin hierauf besteht.

Somit

Dich, Juan, lade ich zu mir ein, dass Du Dich mit mir an meinen Tisch setzt, dass ich Dir rate und beistehe!

Bedenke, dass Venezuela 30 Millionen Einwohner hat und eine Armee, diese zu allem bereit ist. Donald Trump hat einen Fehler gemacht, wie auch all die anderen Unbedachten und Vorlauten, diese im **Unrecht** immerfort Unrecht denken, Unrecht reden und Unrecht handeln.

Ich sage Dir und der Welt

Ich sage dies hier nur ein einziges Mal. Solltest Du bereit sein, meinem Rat zu folgen so bezeuge ich Dir und der Welt, dass Du ab sofort unter dem Schutz des russischen Präsidenten Wladimir Putin stehst.

Wahrlich solltet Ihr auf mich hören!

Denn

Kein Haupt beugt sich tiefer, denn das im Staub sich bettende. Keine Demut wohnt und weidet glaubwürdiger. Niemandes Wahrhaftigkeit heißt heiliger und reicht weiter. Kein Loslassen war eher und währt länger.

Daher nehme ich mich nun, bis auf diese eine Sache, auch weiterhin heraus aus der Menschen Welt und Schicksal.

Und bitte ich um Vermittlung

Der Namenlose Gott

Gerhard olinczuk treustedt
Gallin, 24.Januar 2019